

**Du 8 au 10 mai 2025, partenariat Orchis – LPMH
pour la remise en état du parement derrière la Houguette.
C'est la 3^e année que ce chantier a lieu.**



**Trois membres d'Orchis (Isabelle, Jean-Luc et Anne-Marie) avaient pour mission
d'enlever la végétation au-dessus du mur. Ils ont ensuite enlevé des joints à refaire.**

Le mur a été démonté par endroits et certaines pierres récupérées sur un autre chantier ont été adaptées par Patrice, tailleur de pierres pour l'occasion.





**Pierres
récupérées**

**Pour LPMH, l'effectif est, sur les 3 jours,
de 8 bénévoles qui se sont relayés.**





7 mètres linéaires ont été remis en état ce week-end.